
Hallo Andrea,

erst einmal herzlichen Dank für die ausführlichen und wertvollen Informationen.
Es wird also schwierig, aber aufgeben geht nicht, dafür macht das Schreiben zu großen Spaß.
Ich schreibe eine Urban-Fantasy-Geschichte, ja, auch die Liebe kommt darin vor, aber nur am Rande.
Nun habe ich noch eine Frage, was die Verkaufszahlen in den verschiedenen Fantasy-Sparten angeht. Gibt
es irgendwo Statistiken über den Verkauf etwa von Urban Fantasy? Mich interessiert besonders: Welche
Altersspanne liest Urban Fantasy? Jugendliche oder Erwachsene? Frau oder Mann?
Vielleicht hast Du oder jemand anderer einen Tipp, wo ich das erfahren könnte. Google spuckt wenig
Sinnvolles zu diesem Thema aus. Auch der Börsenverein hatte nichts zu bieten.
Aber vielleicht kannst Du, Andrea, mir ja auch noch mal von Deinen Erfahrung als gestandene Fantasy-
Autorin berichten, wer Deine Bücher liest. Das wäre super.

Viele Grüße

T.
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